
 

    Verbale del Consiglio di Amministrazione del 24/07/2024  /  N°_172 

 

 

Presenti: Agrosi`L., Bassani L., Cini C., Pollastri P., Finiguerra P., Panzone G., Dametti N.,Morisco V, RiccardiE.   

Assenti:   Biella I., Tricotti G., Verga E.,  

 

                                                                    Ordine del giorno 

 

1. Approvazione verbali 
2. Approvazione della recente spesa per il microfono 
3. Pulizia in Italsempione 
4. Ballo in piazza del 26/7 
5. Gita in autunno 
6. Festa di Cornaredo 
7. Nuova stagione ballo in ex aula Consiliare 
8. Situazione contabile 
9. Varie ed eventuali 

 

1. Approvazione verbali 
Sono approvati i verbali delle due precedenti riunioni del 10 e 17 giugno 
 

2. Approvazione della recente spesa per il microfono 
Viene approvata all’unanimita’ la spesa di 245 € per l’acquisto del diffusore portatile che e`  gia` stato 
fatta ai primi di luglio, appena prima della chiusura del negozio musicale di Rho (“La notte delle stelle” 
via Cividale, 3). La spesa era gia` stata approvata da tutti i consiglieri tramite Whats app  il del 4 luglio. 
 

3. Pulizia in Italsempione 
Si continua con la pulizia dei locali in Italsempione, ad oggi sono gia` stati eliminati diversi abiti di 
carnevale vecchi e rovinati, e materiali obsoleti e non piu` utilizzabili; altri materiali da eliminare sono 
stati al momento accumulati  in corridoio in attesa del loro smaltimento, il Presidente prendera` gli 
accordi necessari per il trasporto in discarica.  
Il Presidente con altri consiglieri si incontreranno di nuovo in Italsempione domani 25/7 in per 
continuare il riordino delle sale. 
 

4. Ballo in piazza del 26/7 
Per l’ultima serata di ballo in piazza sono disponibili, oltre al Presidente,  i consiglieri Paolo Pollastri, 
Paolo Finiguerra e Vito Morisco. 
 

5. Gita d’autunno 
Il Presidente ha chiesto a Ciprandi dell’agenzia di viaggi una riduzione dei costi concordando con lui i 
nuovi prezzi della prossima gita, che sono: 80 € per i Soci e 85 € per i Non Soci. Questa riduzione e` 
stata ottenuta con l’eliminazione degli antipasti e la riduzione a due soli secondi piatti per il pranzo 
di mezzogiorno. Il Consiglio decide inoltre che la gita si fara` solo se si raggiungeranno le 40 adesioni.  
 
 



 

 
 

6. Festa di Cornaredo 
Sono gia` pronti i volantini degli eventi della festa che saranno esposti in settimana. Si decide di fare  

anche dei manifesti da mettere davanti al palco nella serata del concerto. 

Sono pronti anche i modellisti per la mostra che si fara` nella palestra della scuola  “Curiel”.  Per il 

trasporto dei materiali c’e` la disponibilita` di Daniele (trasportatore) e la palestra sara` disponibile 

dal 27 agosto. 

Il Consiglio approva una spesa iniziale di 400 € per l’apertura della mostra, l’open day e i panini per 

gli espositori. 

E` previsto il servizio fotografico e la guardiania per la notte tra sabato e domenica. 

 
 

7. Nuova stagione di ballo in ex aula Consiliare 
Dell’inizio attivita` e` gia` stata informata la sig,ra Daniela Pastori della biblioteca e responsabile della 
sala ex-consiliare. 
 

8. Situazione contabile 
Si allega la scheda della situazione contabile aggiornata al 24.07.24 presentata al Consiglio da Paolo 
Pollastri, che mostra una disponibilita`  di € 2.076,32. 
 

9. Varie ed eventuali 
a) Il responsabile del centro medico Pantarei ha contattato il Presidente Bassani per un incontro 

finalizzato alla sponsorizzazione della propria attivita`. Verra` preso un appuntamento a inizio  
settembre per un primo incontro. 

b) Nella prossima riunione sarebbe opportuno esaminare i costi della stamperia 3S di Settimo 
Milanese. 

 
 

 
             L’incontro termina alle 23:10.  

 
 
 
Firmato  Il Presidente (L.Bassani)                                      Firmato  Il Segretario (G.Panzone)   


